



Juli 2020

## **Meravo setzt bei der CAMO auf LTB/400<sup>®</sup>**

Die Meravo-Luftreederei GmbH wurde 1961 gegründet und ist somit eines der ältesten und erfahrensten Unternehmen der Hubschauber-Branche in Deutschland.

Aktuell umfasst die Flotte 25 eigene Hubschrauber der verschiedensten Typen. Alle Hubschrauber werden im eigenen PART 145 - lizenzierten Luftfahrttechnischen Betrieb (genehmigtes AIRBUS HELICOPTER REPAIR CENTER) gewartet und instandgehalten.

Das Team der Meravo-Luftreederei vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO Software Lösung LTB/400<sup>®</sup>.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400<sup>®</sup> System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

July 2020

## **Meravo relies on LTB/400<sup>®</sup> for the CAMO**

Meravo-Luftreederei GmbH was founded in 1961 and is thus one of the oldest and most experienced companies in the Hubschauber sector in Germany.

Currently the fleet consists of 25 own helicopters of various types. All helicopters are maintained and serviced in our own PART 145 - licensed aeronautical engineering company (approved AIRBUS HELICOPTER REPAIR CENTER).

The Meravo-Luftreederei team now relies on the support of the CAMO software solution LTB/400<sup>®</sup>.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400<sup>®</sup> is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400<sup>®</sup> Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.